

Am 29.01.2024 fand das RTB Bildungsforum in Bergisch Gladbach statt.

Hieran haben Uwe Wessel und Horst Meven als Vertreter des GTG teilgenommen.

In einer ausführlichen Dokumentation wurden allen Teilnehmern die Maßnahmen für 2024 aufgezeigt und es wurde darüber diskutiert, wie künftig eine Bildungsarbeit noch besser angeboten werden kann.

Die RTB Referentinnen Eszter Rozner-Ézsiás (verantwortlich für die Qualifizierung) und Xenia Dimou (verantwortlich für Freizeit-, Breiten- und Gesundheitssport, DTB-Akademie) haben eine sehr gute Ausarbeitung und Vorbereitung vorgenommen und somit dieser Veranstaltung einen perfekten Rahmen gegeben,

Die entsprechenden Unterlagen sind beigefügt.